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苅田ロータリークラブ 
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本日のプログラム＜第２２４８回例会＞ 
 

 会員卓話 

2024-2025 年度 Gentle & Kind    

ただひたすら、全てに優しく 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

12/5  ᶍ    

 

 

12 月の誕生日は河内山 R、矢野 R で

す。廣田会長からの誕生日占いは当た

っていたましでしょうか?皆様おめで

とうございました。 

₴↓  ̠

↑2025－26 松本会長年度の理事の発表がありました。 

坂岡 R、上田 R、高城直紀 R、藤野 R 

来年度、皆を引っ張っていってくれる皆さまです。よ

ろしくお願いいたします。 

今日が水産会館での最後の例会になりますね。また例会場問題が発生して、今期で二度目の会場探しです。どこのロー
タリーでも同様の問題が発生していますが、切実な問題ですね。 
 
さて、今月は疾病予防と治療月間です。本来病院の先生の外来卓話を予定していましたが、急遽来れなくなり、これま
た急遽松本理事に卓話を依頼しました。松本理事、急な依頼にも関わらずお引き受けありがとうございます。楽しみに
しています。疾病予防といえば、私は若い時に大きく体調を崩したことがあります。 
26 歳の時に起業して貿易会社を開き、27 歳で現在のソファー工場、それからベッド工場、パイプ家具工場、KDMDF
工場、珪藻土工場を開きました。26 歳から 31 歳くらいまでの 5 年間は、もう馬車馬のように働きました。 
1 年間で 360 日くらい、休みなく働きました。当時は日本がソファ使用に目覚め出したソファーの黎明期です。 
我々が子供の頃は、各家庭に柔らかいソファーなどなかったでしょう。ドラえもんやサザエさんでも家庭にソファー
は出てきません。スネ夫の様なお金持ちのリビングに置く特別な商品でした。 
ソファーの価格破壊を起こしたのは、イオンです。39800 円や 59800 円のソファーを販売しだして、日本の各家庭に
も一家に一台、いや寝室や子供部屋にもおく家庭も増えて、一気にソファーの需要が増えました。 
住宅着工数が当時は 100 万戸ありました。それに加えて引越しや新生活、これを就進期というのですが、年間数 100
万個のソファーが日本だけで売れる大ソファー時代でした。 
ですので当時はソファーのお客様がとても多く、数百社のお客さんを抱えていました。 
朝から朝食で打ち合わせをし、昼は中華で接待、夜も中華で接待からクラブでのお酒の接待、そして夜食に飲茶を食べ
るという生活を 5 年続け、体重は 130 キロ近くになり、肝臓や内臓がボロボロになって、香港で接待中に体調が悪く
なって、香港の病院に緊急入院したことがあります。2〜3 週間入院しました。 
子供が生まれたばかりでしたので、それを機に仕事のスタイルを変えて行ったのを覚えています。 
 

健康が全てです。 

私が人生の目標としていること。それは 70 歳、80 歳になってもゴルフを楽しむ事です。 

ゴルフはある程度健康でなければできません。逆を言えば、ゴルフができるという事は、多少の問題があろうとも、大

きい視点で見れば、健康で、メンタルも幸福なのです。 

 

苅田ロータリーには山口先輩を筆頭に、私がこうなりたいと思う先輩がたくさんいます。 

先輩方のように、元気で楽しい人生を歩むために、今のうちから健康にもっと気をつけたいと思います。 
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【タンパク質】 ・三大栄養素の一つ筋肉、血液、皮膚、臓器、毛髪など人体の殆どを構成 ・肉、魚介

類、卵(パーフェクトプロテイン)、乳製品、大豆製品 ・体内でアミノ酸とペプチドに分解→肝臓で貯蓄

→各組織へ ・成人で(体重×グラム) 日本人 女:45~50g 男 55~75g ・運動する場合は 2~3 倍必要 ・人

間の生体維持に関わる絶対必要な栄養素 ・カロリー数は 4kcal/g 

【糖質】 ・ブドウ糖:脳やカラダのメインエネルギー、別名はグルコース ・果糖:蜂蜜や果物に含む(低

温時の甘味度高) ☆ : →太らないと言われるが太る ・ガラクトース:乳製品、寒天、ガムに含む MELK 

> →肝臓でブドウ糖へ変換 ・オリゴ糖:低消化性で血糖値変動も少なく、ダイエットにも良い →甘いの

に注意 <多糖類(太りやすい)> ・でんぷん(植物):穀物や芋など根菜類に多く含まれる ・グリコーゲン

(動物):肝臓で合成、グルコースの集合体で 肝臓や筋肉に貯蔵される 

【炭水化物】 ・糖質と消化されず排出される食物繊維から成る。 

総称(炭水化物) ・カラダに必要な炭水化物は 130g で脳に必要な糖質 

(ブドウ糖)は 80g で十分 ・カロリー数は 4kcal/g 

まだ体に必要な栄養素はたくさんありますが、どれが欠けてもバランスが 

崩れます。満遍なく毎日摂取することが健康寿命を延ばし、動ける体を 

作ってくれます。病気にならない体を目指しましょう!! 
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今年は城戸会員の会社「京都総

業」で餅つきとバーベキュー大

会を行いました。屋内での作業

が暖かくて皆さん喜んでいま

した。城戸会員ありがとうござ

いました。廣田奥様のぜんざい

や緒方会員のおでんと豚汁美

味しかったですね！ 



ニコニコ BOX                
廣田 琢磨 城戸会員 76 おめでとうございます。松本会員卓話ありがとうございました。 

渡邊  剛 松本会員貴重な卓話ありがとうございました。 

坂岡 英俊 松本さん卓話ありがとうございました。来週の餅つき大会よろしくお願いいたします。 

河内山秀一 誕生日プレゼントありがとうございました。占いが全て当たっていたのでびっくりしました。 

松本  聡 卓話させていただきありがとうございました。 

寺尾 咲子 早退しますのでニコニコします。 

竹部 武男 娘が挙式を挙げることができました。 

矢野  強 今日は誕生日プレゼントを頂きましてありがとうございました。毎日足に問いかけ歩いた時間で 

一喜一憂８３歳。 

鈴木 公利 人間ドックで大腸と胃の内視鏡検査を１日４時間で麻酔なしで受けました。 

城戸 哲也 ゴルフ初７０台!! 

片岡 孝市 次年度新理事の皆様期待しています。 

屏  正隆 松本エレクト卓話ありがとうございました。豊前海水産会館出の例会は今日で最後という事で 

      今までの使用に感謝してニコニコします。 

上田隆一朗 ＭＣＴオイルは脂肪が体内に蓄積されにくいです。 

藤野 雅也 松本さん卓話ありがとうございました。 

緒方あかね 苅田ＪＡの前にクリスマスツリーの飾り付けをしました。 

見に行ってください。 

松本さん卓話ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

             

                                 

 

日 内容 場所 

1/25(土) 補助金事業 中央公民館 

1/30 クラブ協議会 三原文化会館２階 

2/9(日) ＩＭ みやこホテル 
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行 橋 Ｒ Ｃ   

1/14( 火)  → 休会（祝日週） 

1/21( 火)  → 休会（定款規定③） 

2/ 4(火)  → 9（日）「6 クラブ合同例会」 17:00～ 

2/11( 火)  → 休会（祝日） 

2/25( 火)  → 休会（祝日週） 

行橋みやこＲＣ   
1 月 31日( 水) → 休会 ( 定款規定により)  

田 川 Ｒ Ｃ   

1 月 22日( 水) →例会場変更 

「レンタルスペースよしずや」にて 12時 30分 

豊 前 西 Ｒ Ｃ   
1 月 19日（金）→ 通常例会 

1 月 26日（金）→ 夜間移動例会 ( 新年家族会)  

2 月 2 日（金）→ 通常例会 

2 月 9 日（金）→ 10日（土）ＩＭ 

2 月 16日（金）→ 通常例会  

2 月 23日（金）→ 夜間移動例会 ( 観梅会)   

豊 前 Ｒ Ｃ   
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